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CÂMARA DO MUNICÍPIO DE POÁ
ESTADO DE SÃO PAULO

www.camarapoa.sp.gov.br

A Comissão Permanente de Finanças e Orçamento da
Câmara Municipal de Poá nos termos do parágrafo 4º do

artigo 9º da Lei Complementar 101, de 04 de maio de 2000
(Lei de Responsabilidade Fiscal) COMUNICA a realização
da audiência pública para avaliar o cumprimento das metas
fiscais do Município referente ao 1º quadrimestre de 2013.
O evento ocorre no dia 29 de maio, às 10:00 horas, sito à

Rua Vereador José Calil, 100, Centro, Poá.

     COMUNICADO

Marcos Ribeiro da Costa
Presidente

                    Vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves
                 Secretário da Comissão de Finanças e Orçamento

Marquinhos da Indaiá quer
instalação do Senai em Poá

Na indicação, Marquinhos da Indaiá considerou que há a carência de
uma escola de ensino profissionalizante no município, além de citar que
a demanda de estudantes que almejam ingressar no ensino técnico, têm
de ir para outras cidades em busca de qualificação e aperfeiçoamento
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Presidente da Câmara Municipal, Marcos Ribeiro da Costa (PDT), o Marquinhos da Indaiá

Testinha recebe visita do 3º
prefeito mais novo do Brasil

O prefeito poaense
Francisco Pereira de Sousa,
o Testinha, recebeu em seu
gabinete, na manhã desta
sexta-feira, dia 24, a visita
do prefeito da cidade baiana
de Filadélfia, Antonio
Barbosa dos Santos Junior,
que veio à Poá em busca de
projetos que podem ser
aplicados no município de

20 mil habitantes e que tem
um orçamento de, aproxi
madamente, R$ 38 milhões.

“Já conheço o Testinha e,
também, a cidade de Poá
que se encontra muito bem
organizada e limpa, agora
quero conversar sobre
projetos e ver o que eu posso
levar para Filadélfia”, disse
Barbosa Junior que, com os

Prefeitura receberá cinco bases táticas
para ajudar no combate ao crack

Em parceria anunciada nesta sexta-feira (24) com o Governo Federal, a Prefeitura receberá cinco bases táticas,

cinco viaturas e 10 motos por meio do programa “Crack é Possível Vencer”. Veículos devem ser entregues em junho
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seus 24 anos de idade, é o
prefeito mais novo da Bahia
e o terceiro mais novo do
Brasil.

Para o prefeito Testinha,
que recepcionou o chefe do
poder Executivo de
Filadélfia ao lado do
secretário de Governo,
Geraldo Oliveira, e do
vereador Antonio Nobre

Ramos, o Marquinhos
Mecânico, esse contato com
outros prefeito é muito
importante, pois propor
ciona a troca de experiên
cias. “Deixo as portas do
gabinete sempre abertas ao
prefeito Barbosa Junior que,
com certeza, terá um
grande futuro político”,
afirmou. SECOM Poá

Prefeito Fernando Haddad falando
sobre a parceria do programa
federal “Crack é Possível Vencer”

Prefeito Testinha,  conversando com  o prefeito da cidade baiana de Filadélfia, ao lado do secretário de Governo, Geraldo Oliveira e do vereador Antonio Nobre Ramos, o Marquinhos Mecânico
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Deputada estadual, Heroilma Soares Tavares
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Questão de Opinião:

Estado vai analisar proposta para construção
de novo Terminal de Ônibus em Suzano

Vereadores de Poá derrubam vetos sobre proibição de radares e Casa Transitória
Parlamentares decidiram rejeitar o parecer dado pela Prefeituraquanto à matéria que proíbe a instalação de radares eletrônicos no município, além de

rejeitar a suspensão do Executivo sobre a autorização para a criação de uma Casa Transitória de abrigamento para mulheres vitimizadas por violência.

O prefeito de Suzano, Paulo
Tokuzumi, apresentou na manhã
de hoje (15) ao secretário de
Transportes Metropolitanos,
Jurandir Fernandes, uma
proposta para construção de um
novo Terminal de Ônibus na
cidade. Além de Tokuzumi, os
secretários municipais de
Assuntos Urbanos, Carmen Lúcia
Lorente e de Meio Ambiente,
Edmir Pereira Vidal e o deputado
estadual Estevam Galvão de
Oliveira, também participaram da
reunião.

Segundo Fernandes, no encon
tro foi discutido sobre as obras

estaduais que estão sendo realiza
das na cidade, principalmen te a
construção da nova estação de
trem, e como contrapartida destas
obras, Tokuzumi solicitou a
implantação de um novo Terminal
de Ônibus no município. “O
prefeito trouxe a preocupação
com o entorno da nova estação.
Ele apresentou aspectos muito
importantes e uma das solicitaçõe
s é que no lado sul da cidade seja
construído um Terminal de
Ônibus. Ele pediu para a secretaria
desenvolver um estudo para
viabilização do projeto e vamos
analisar a proposta”, completou.

O secretário de Transportes
Metropolitanos acrescentou que
gostou do projeto do prefeito
Paulo Tokuzumi e que vai tentar
sim viabilizar a proposta. “Seria
necessário uma desapropriação
de área, o projeto e a construção
do terminal. Essa seria uma obra
que envolveria a EMTU (Empre
sa Metropolitana de Transportes
Urbanos de São Paulo), a minha
secretaria e o governo do Estado”.

Fernandes ainda acrescentou
que a prefeitura tem mantido uma
série de outras contrapartidas em
diversos projetos na cidade e
colocou hoje com justa razão a

proposta para construção de um
novo Terminal de Ônibus em
Suzano. “Dada as muitas
mudanças que o município vem
enfrentando, existe realmente a
necessidade do Terminal Sul. E
estamos nos comprometendo em
analisar a proposta”.

O prefeito Paulo Tokuzumi
agradeceu a receptividade do
secretário Jurandir Fernandes.
“Ele gostou da proposta para
construção do novo terminal e
agora vamos marcar novas
reuniões para discutir o assunto.
O secretário prometeu trazer a
EMTU para negociação e
estamos com uma boa expectativa
quanto ao projeto”.

O deputado estadual Estavam
afirmou que Suzano está vivendo
uma fase de boas expectativas.
“O Expresso Leste está chegando
junto com a nova estação de trem
da CPTM, já temos Poupatempo,
Bom Prato, teremos em breve
finalizada a elevação da pista na
Vila Ipelândia, as obras da
Marginal do Una serão licitadas
neste mês e o Hospital Estadual
terá as obras iniciadas ainda neste
semestre. A construção do
Terminal é fundamental para este
processo de desenvolvimento
que a cidade vive e tenho certeza
que o governo do Estado também
será parceiro neste projeto”,
comentou o deputado.

Os vereadores da Câmara
Municipal derrubaram durante
sessão ordinária na noite desta
terça-feira (14 de maio) dois vetos
enviados pelo Executivo poaen se,
entre eles, um sobre o Projeto de Lei
008/2013 de autoria do vice-
presidente da Casa de Leis, Ricardo
Massa (PP), que proíbe a instalação
de radares eletrônicos no município
e o outro, o Projeto de Lei 004/2013,
que trata da a autorização para a
criação de uma Casa Transitória de
abrigamento para mulheres
vitimizadas por violência. Estes
foram os primeiros vetos apreciados
em plenário neste ano.

A votação de ambos os proje tos
dividiu a opinião dos vereado res.
O primeiro a passar pelo crivo dos
parlamentares foi de autoria da
presidente honorária do PTB de Poá,
vereadora Jeruza Lisboa Pacheco
Reis que autoriza a criação da Casa
Transitória de abrigamento para
mulheres. Em defesada criação do
órgão na cidade a petebista pediu
apoio aos parlamentares poaenses
para a rejeição ao veto.

“Por entender que a propositu
ra não gera despesas já que cons
tava no planejamento da Secreta ria
da Mulher apresentado pela chefe
da pasta que sedimen tou intenção
em fazê-la, durante audiência nesta

Casa, peço apoio dos vereadores.
Considerando ainda que há falhas
no parecer e na mensagem do
Executivo e que o orçamento tem
rubrica específi ca para isso”,
salientou.

A votação deste item contou
com 13 vereadores contrários ao
veto e 3 favoráveis, entre os que
seguiram a mensagemenviada pela
administração municipal estão Luiz
Antônio Soares de Oliveira (PDT),
o Tonho de Calmon, Antônio Nobre
Ramos (PDT), o Marquinhos
Mecânico e Deneval Dias (PRB).

O segundo veto apreciado pelos
parlamentares tem como autor o
vice-presidente da Câmara de Poá,
vereador Ricardo Massa e dispõe
sobre a proibição da instalação de
radares eletrônicos no município.

Durante a discussão do veto o
populista ilustrou sua fala com
reportagens da grande imprensa em
que demonstravam o mau uso só
dinheiro arrecadado com as multas.
“o Código de Trânisto Brasileiro
prevê que o valor arrecadado seja
investido em sinalização, engenhe
ria de tráfe go, de campo, policiamen
to, fiscali zação e educação no trânsi
to. E eu deixo aqui a pergun ta: O
valor das multas está sendo
aplicado conforme a lei?”. Contu
do, Massa se absteve durante a

votação.
Por outro lado, o veto foi der

rubado com o apoio de Jeruza Lisboa
Pacheco Reis, Laudijane Ferreira
Lima Cavalcante (PTB), a Lau do
Azuir, Diogo Reis da Costa (PRTB),
o Diogo Pernoca, Willian Ferrari
(PPS), o Neno Ferrari, Welson Lopes
(PPS), Jorge Luiz Monteiro (PSL), o
Madruga, José Carlos Costa (PDT),
o Zé Carlos da maçã do amor, Pastor
Manoel (PRB) e Deneval Dias
(PRB).

Ordem do Dia
Durante a votação da pauta da

Ordem do Dia, os vereadores
abonaram ainda, em segun
da votação, mais dois projetos de
Lei do Executivo poaense, o
primeiro nº 039/2013, trata da
alteração da Lei Municipal nº
3.346, de 08/07/2010, que institui a
Lei Geral Municipal da microempre
sa, empresa de pequeno porte e
microempreendedor individual; o

segundo, o Projeto de Lei nº 035/
2013, autoriza o prefeito a conceder
isenção de ITBI, a título de
contrapartida aos beneficiários do
Programa de Regularização Fundiá
ria- Cidade Legal, instituído pelo
governo do Estado, através de
Decreto Estadual nº 52.052, de13/08/
2007, alterado pelo Decreto nº
56.909, de 05/04/2011 eLei Municipal
nº 3.402/2009.

De autoria do vereador Mário M.
Kawashima (PSD), o Mário Sumirê,
o Projeto de Lei nº 024/2013 que
dispõe sobre a criação do sistema
cicloviário no município de Poá
também foi aprovado em segunda
votação.

O último item votado foi o
requerimento 108/2013 incluído na
pauta, de autoria do vereador
Ricardo Massa, que solicita
informações ao prefeito, referente
às necessidades de pessoas com
transtorno espectro autista.

Mamoru recebe diretoria da Associação
Beneficente Tzu Chi

A diretoria da Associação
Budista Beneficente e Assistente
Social Tchu Chi esteve reunida no
gabinete com o prefeito de
Itaquaquecetuba, Mamoru
Nakashima, na manhã de quarta-
feira (dia 22) e solicitaram apoio do
gestor municipal para a realização
de projetos sociais no município.
Entre eles, o “Mutirão da Saúde” e
o “Concurso de Redação” para
alunos do ensino fundamental e

médio da rede pública.
Durante o encontro, os diretores

da Tzu Chi apresentaram para o
prefeito dr. Mamoru, os projetos
sociais que serão realizados com a
comunidade carente e  solicitaram
ao gestor municipal apoio da
prefeitura  que prontamente afirmou
que prestará apoio a Associação
com a Guarda Civil Municipal
(GCM), ambulâncias e profissionais
voluntários para contribuir com a

realização dos projetos sociais.
Mamoru aproveitou a ocasião para
elogiar o trabalho realizado pela Tzu
Chi e ressaltou que trabalhos sociais
contribuem para o desenvolvimento
do município.

Segundo o vice-presidente da
Tzu Chi, Felipe Chen, o “Concurso
de Redação” será realizado no dia 3
de junho na escola estadual Roque
Barbosa de Miranda. Já dia 15 de
setembro acontecerá o Mutirão da

Saúde na mesma unidade escolar.
“Desde 2006 realizamos projetos
sociais em Itaquaquecetuba,
oferecendo assistência social,
exames médicos por meio de
mutirões, doações de roupas, cestas
básicas e de necessidades básicas
e para atender melhor as
necessidades da população de
Itaquaquecetuba buscamos
parcerias para que a população mais
qualidade de vida” completou.

Escravidão contemporânea:
responsabilidade social deve vir

antes dos interesses comerciais
Há poucos dias, ao ministrar uma aula para os alunos

de comunicação que abordava assuntos relacionados à
“afrodescendência”, uma pergunta veio à tona: será que
ainda existe escravidão, em nosso país?

Diante das diversas opiniões apresentadas pelos
universitários, me posicionei com base em estudos prévios,
frutos de minha curiosidade sobre o assunto. Conduzi a
conversa do seguinte modo:

Bom, de início é importante saber que no passado, a
escravidão foi aceita como meio para explorar o trabalho
alheio e, sendo assim, até o século XVIII, o tráfico de
escravos foi considerado um “empreendimento comercial”
(tão comum quanto o transporte de mercadorias diversas).

Em meio às demais anotações, antigos fazendeiros
registravam em seus livros de contabilidade suas transações
feitas com escravos (compra, venda, ganhos, prejuízos etc).

Hoje, a escravização deriva da exclusivamente da
ambição por lucro que parte de proprietários
inescrupulosos como sendo um dos meios mais “rápidos e
baratos” de enriquecimento.

Chega a ser quase que inacreditável que, em pleno século
XXI ainda existam casos de exploração do trabalho em
diversos pontos do mundo. E no Brasil, essa realidade não
é diferente.

Para quem ainda não sabe, os “escravos
contemporâneos” são trabalhadores recrutados nas
camadas mais necessitadas. Na maioria das vezes, são
levados para longe de seus lares (rompimento dos vínculos
familiares), mediante falsas promessas de melhoria da
qualidade de vida pelo trabalho. São explorados,
maltratados e sujeitos a condições de higiene subumanas.

O tráfego de mulheres para a prostituição, a exploração
do trabalho infantil, o recrutamento de trabalhadores para
servirem em localidades longínquas: fazendas, minas,
fábricas etc; são algumas das práticas que fazem parte deste
filão.

Homens, mulheres e crianças são tolhidos de sua
liberdade de ir e vir, através de mecanismos ilegais utilizados
por seus “empregadores”, tais como: a servidão por dívida
(são atribuídas dívidas acumulativas aos trabalhadores -
alimentação, moradia, transporte - cujas condições de
pagamento são praticamente inexistentes); o isolamento
geográfico (geralmente são levados à lugares distantes das
principais vias de acesso, o que impede possíveis fugas) e
as ameaças às suas vidas (os trabalhadores são
constantemente ameaçados e vigiados por guardas,
especialmente contratados pelos “senhores” para esta
função), entre outros.

Especialistas afirmam que, do ponto de vista financeiro
e operacional, a escravidão contemporânea continua sendo
tão vantajosa para os empresários quanto a da época do
Brasil Colônia e Império.

Apesar dos numerosos princípios constitucionais
existentes hoje no país, ainda é considerável o número de
“gatos”, ou seja, aqueles que aliciam trabalhadores com
falsas promessas e depois os entrega a quem os manterá
como verdadeiros escravos.

Levadas pela necessidade de um emprego, pessoas
despreparadas acabam por aceitar ofertas de emprego que
de início parecem-lhe boas, mas que depois de um tempo,
tornam-se um pesadelo em suas vidas e nas de seus
familiares também.

Diante da necessidade de resolução do problema, em
minha opinião, é preciso que o poder público (Justiça
Federal, Justiça do Trabalho, Ministério Público da União,
Polícias Federais e Ministério do Trabalho e Emprego)
realize ações integradas, a fim de dificultar o recrutamento
e o uso de trabalho escravo, além de punir de modo efetivo
os eventuais transgressores.

Não basta identificar e denunciar. É preciso combater os
casos de trabalho escravo que ainda perduram no Brasil.

Aliados ao poder público, também é importante que os
grandes grupos econômicos privados criem mecanismos a
fim de garantir que seus fornecedores não utilizem mão-de-
obra escrava, pois, a responsabilidade social deve vir antes
dos interesses comerciais.
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Câmara Municipal de Poá

Prefeito de Itaquaquecetuba, Dr. Mamoru, em reunião com a diretoria da Associação Budista Beneficente e Assistente Social Tchu Chi

Prefeito Paulo Tokuzumi, em reunião com o secretário de Transportes Metropolitanos, secretarios municipais de assuntos urbanos, do meio ambiente e o deputado estadual Estevão Galvão
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Os MALES E OS IMPEDIMENTOS

CAUSADOS PELA TIMIDEZ

Uma característica da timidez é o medo de se expor ao
ridículo, ou ao julgamento de terceiros, por esse motivo você
tem preferido ficar quietinho no seu canto sem envolver-se,
principalmente se você é diferente fisicamente dos demais,
ou seja mais obeso, careca, ou calvo, de alta ou baixa
estatura, ou a cor da sua pele seja mais escura ou mais
clara, que os demais. Na maioria das vezes o preconceito só
existe em você.

O amor de Deus em você pode transformar qualquer
diferença que ocorra no seu físico em uma benção, e em um
modo que Deus usou para destaca-lo dos demais. Você pode
ter  ou ser uma referencia agradável  para ser reconhecido
por alguém que o descreveu, ao citar um testemunho seu ou
uma pregação que chamou a atenção daquele que o citou e
o descreveu. De muitas graças a Deus pela sua aparência
principalmente se ela evita que você seja presunçoso ou
soberbo. A humildade é uma qualidade, a timidez é um
defeito e pode gerar impedimentos.

Amar ao próximo, e abençoar aqueles que o perseguem
muitas vezes é necessário ser confessado em publico para
desfazer mal entendidos e a aclarar e desfazer situações
nebulosas, além de garantir a você um bem estar enorme na
sua vida espiritual.

Renda sempre graças pela sua voz, e pela comunidade
onde você vive com irmãos na fé aceite as criticas e os elogios
da mesma forma agradecendo sempre. Qualquer má intenção
pode ser desfeita pela ação de graças, e você pode estar
desacreditando o inimigo de nossas almas se for ele quem
sugeriu a critica capciosa, ou intencionalmente maldosa.

Se você de fato ama ao seu próximo como a si mesmo vais
se surpreender com os bons retornos que provoca esse amor,
e também a transformação que ocorre quando  aquele que
de qualquer maneira o persegue.

Muitas vezes a timidez confessada deixa automaticamente
de existir, assim como as muitas faltas que cometemos e
confessamos, pedindo o perdão e a compreensão  dos
ofendidos ou prejudicados, por momentâneas   e eventuais
falhas nossas..

É muito bom viver bem consigo mesmo e com o próximo.
Seja mais que vencedor também vencendo a timidez.

Tiago 5;16 Confessai as vossas culpas uns aos outros, e
orai uns pelos outros para que   sareis.  A oração feita por
um justo pode muito em seus efeitos.

Prefeitura receberá cinco bases táticas
para ajudar no combate ao crack

Em parceria anunciada nesta sexta-feira (24) com o Governo Federal, a Prefeitura receberá cinco bases táticas,
cinco viaturas e 10 motos por meio do programa “Crack é Possível Vencer”. Veículos devem ser entregues em junho

“Quando comecei com o crack,
não tinha noção do tamanho do
estrago. Quase nunca estava
consciente. Perdi minha família,
minha mãe morreu de desgosto e
quase perdi meu filho. Se eu não
saísse, eu ia morrer”.Com este
relato ao prefeito Fernando
Haddad, a mulher de 33 anos
resumiu os cinco anos em que
viveu na rua consumindo a droga.
Recuperada há dez anos, hoje ela
trabalha no auxílio a dependentes
químicos e em ações educativas
de prevenção ao uso de drogas,
contando sua história para
mostrar que é possível voltar a
ter uma vida digna.

Para que este caminho de
recuperação esteja disponível
aos dependentes de crack, a
Prefeitura de São Paulo e os
governos estadual e federal
realizam ações integradas nas
áreas de saúde, assistência social
e segurança pública, com o foco

em locais com maior concentra
ção de usuários.

O monitoramento destas
regiões da cidade receberá em
junho o reforço de cinco bases
táticas, cinco viaturas e dez motos
para policiamento, por meio do
programa federal “Crack é
Possível Vencer”.A parceria foi
anunciada nesta sexta-feira (24)
em evento na Secretaria Estadual
da Justiça e da Defesa da
Cidadania, no Centro.

“Este reforço que chega do
ministério soma-se às ações já em
curso para aprimorar o nosso
trabalho. Na área de saúde,
estamos instalando Caps AD 24
horas pela cidade e estamos
instalando Samu 24h também
dedicado ao álcool e à droga”,
afirmou o prefeito Fernando
Haddad.

O atendimento aos dependen
tes químicos será intensificado

com a instalação de 30 Caps Ad

III (Centros de Atenção Psicos
social – Álcool e Drogas), 16
novos Consultórios de Rua e
cinco ambulâncias especializadas.

Para o ministro José Eduardo
Cardozo (Justiça), o problema das
drogas só pode ser combatido
com a atuação conjunta de
Estado, Município e União. No
total, o programa “Crack é
Possível Vencer” investirá R$ 4
milhões em todo o país. “Nossa
atuação tem duas premissas: as
organizações criminosas têm que
ser objeto de ações policiais
rigorosas e o dependente químico
tem que ser tratado com saúde e
assistência social de qualidade”,
disse o ministro.

As novas bases móveis serão
utilizadas pela Guarda Civil
Metropolitana (GCM) para ações
integradas com a Polícia Militar
no combate ao tráfico de drogas.
Possuem uma câmera telescópica
que tem capacidade para captar

imagens em até 2 km ao redor do
equipamento. “A Polícia de
proximidade, quando você tem
uma interação com a coletividade,
é o pressuposto da nossa ação.
Por que uma base móvel? Porque
os locais de uso migram.

Então a Polícia tem que
acompanhar o deslocamento”,
explicou Cardo zo. A PM também
recebeu do programa federal
bases táticas, viaturas e motos.

     Adesão ao programa
Durante o evento desta

manhã, mais 15 municípios do
estado de São Paulo aderiram ao
programa do governo federal:
Araraquara, Carapicuíba, Itaqua
quecetuba, Jundiaí, Limeira,
Marília, Mauá, Mogi das Cruzes,
Osasco, Presidente Prudente,
Ribeirão Preto, Santos, Santo
André, São Bernardo do Campo
e Sorocaba. Estes municípios
receberão cerca de R$ 17 milhões
em investimentos federais.

Vereador Edinho do Kemel visita
canteiro de obras do Rodoane

O vereador Edinho do Kemel
visitou na manhã da ultima sexta-
feira (24/05) o canteiro de obras
do Trecho Leste do Rodoanel
Mário Covas (SP-021).

Durante a visita, o vereador
acompanhou o andamento das
obras como, intensificação do
serviço de montagem e concreta
gem da pista. Atualmen te, o
empreendimento conta com várias
frentes de trabalho.

Edinho do Kemel destacou a
importância da obra na região
“Certamente é uma obra importan
te do ponto de vista estruturante
e de mobilidade urbana”finalizou.

Com 43,8 km de extensão, o
Trecho Leste do Rodoanel será a
principal ligação entre o maior
porto do Brasil, Santos, e o maior
aeroporto do País, Guarulhos, por
conectar o Trecho Sul e o sistema
Anchieta/Imigrantes com a SP-
066 e as Rodovias Ayrton Senna
e Presidente Dutra.

Com o Trecho Leste a cidade
de São Paulo ganhará também

uma alternativa que irá desafogar
o tráfego do Corredor Jacu-
Pêssego, que liga a Zona Leste
da capital à região do ABC.

A estrada corta as cidades de

Mauá, Ribeirão Pires, Suzano,
Poá, Arujá e Itaquaquecetuba.

A expectativa é que passem a
circular diariamente cerca de 48
mil veículos, sendo a maioria de

pesados.
A responsabilidade é da

iniciativa privada e a conclusão
das obras está prevista para o
primeiro semestre de 2014.

Prefeito Fernando Haddad falando sobre a parceria do programa federal “Crack é Possível Vencer”

Vereador Edinho do Kemel visitou na manhã da ultima sexta-feira (24/05) o canteiro de obras do Trecho Leste do Rodoanel Mário Covas (SP-021)

F
ot

o 
de

 F
áb

io
 A

ra
nt

es
/S

ec
om

S
E

C
O

M
 P

re
f.

 S
ão

P
au

lo



www.jornalaltodotiete.com.br  Segunda Quinzena de Maio de 2013
4

Reino da Garotada de Poá

Ajude estas instituições
B a n c o  I t a ú
A g ê n c i a  1 4 8 0
C / C  0 3 9 2 7 - 8
B a n c o  S a n t a n d e r
A g ê n c i a  0 3 5 3
C / C  1 3 0 0 1 1 4 1 - 0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander

Agência  0353

C/C 13000861-4

Nossa Caixa

Ag. 1121-5

C/C 04000005-0

Marquinhos da Indaiá quer
instalação do Senai em Poá
Na indicação, Marquinhos da Indaiá considerou que há a carência de uma escola de ensino profissionalizante no
município, além de citar que a demanda de estudantes que almejam ingressar no ensino técnico, têm de ir para

outras cidades em busca de qualificação e aperfeiçoamento
A Câmara Municipal delibe

rou, na sessão ordinária desta
terça-feira (14 de maio), uma
indicação sobre a instalação do
Serviço Nacional de Aprendiza
gem Industrial (Senai) em Poá.

O documento, endereçado ao
prefeito Francisco Pereira de
Souza (PDT), o Testinha, é de
autoria do presidente da Câmara
Municipal, Marcos Ribeiro da
Costa (PDT), o Marquinhos da
Indaiá e pede que a municipalida
de preceda estudos a fim de
implantar o empreendi mento no
município.

Na indicação, Marquinhos da
Indaiá considerou que há a
carência de uma escola de ensino
profissionalizante no município,
além de citar que a demanda de
estudantes que almejam ingressar
no ensino técnico, têm de ir para
outras cidades em busca de
qualificação e aperfeiçoamento.

Atento a necessidade sobre a
instalação de uma unidade da
escola, o presidente destacou
que irá protocolar também um
requerimento para que seja
encaminhado ao chefe do Executi
vo poaense. “Farei um requerimen
to e aguardo uma resposta
positiva, muitas pessoas de Poá
saem da cidade e vão até Suzano
para estudar e ter uma profissão.
A demanda de estudan tes na
nossa cidade carece de uma nova
escola. Nossos jovens precisam
de capacitação para ter um
trabalho descente, precisamos
pensar no futuro”.

 Senai
O Serviço Nacional de

Aprendizagem Industrial
(SENAI) é uma entidade de direito
privado, que tem como objetivo
promover o desenvolvimento e o
aprimoramento da indústria
nacional.

Atua na capacitação de
profissionais e no aperfeiçoamen
to dos produtos e processos das
indústrias, por meio de cursos e
serviços técnicos e tecnológicos.

Administrado nacionalmente
pela Confederação Nacional da
Indústria (CNI) e pelas Federa
ções das Indústrias nos Estados,
o SENAI é normatizado por um
conselho nacional e por conse
lhos regionais, que definem a
política de atuação da entidade.

 Escola Técnica Municipal
Durante a mesma sessão, o

vereador Jorge Luiz Monteiro
(PSL), o Madruga, teve deliberado
um requerimento solicitando
informações a fim de saber se
existem estudos que visam à
construção de uma escola técnica
municipal. “Existem pessoas que
precisam ir para outras cidades da
região ou até a capital paulista
para ter acesso à qualificação.
Temos a Etec, mas a demanda é
grande e somente uma unidade
não comporta o número real e
necessário de vagas.

 O ideal é que os cursos sejam
voltados à realidade da nossa
cidade, como por exemplo,
turismo e artesana to, entre
outros”. GISELE SANTOS Presidente da Câmara Municipal, Marcos Ribeiro da Costa (PDT), o Marquinhos da Indaiá

Prorrogada, vacinação contra gripe vai até dia 29 em Ferraz de Vasconcelos
Pessoas que se encaixam no grupo prioritário podem receber a dose gratuitamente nas 13 Unidades Básicas de Saúde (UBSs)

de Ferraz de Vasconcelos; até quinta-feira (9 de maio), 15.923 munícipes tinham sido imunizados contra o vírus influenza

A exemplo de outras cidades
brasileiras, Ferraz de Vasconcelos
prorrogou novamente a “Campa
nha Nacional de Vacinação Contra
a Gripe”. Com a mudança na data, o
grupo prioritário da  ação terá  até 29
de maio (quarta-feira) para ser
imunizado gratuitamente nas 13
Unidades Básicas de Saúde (UBSs)
da cidade. Até quinta-feira (9 de
maio), 15.923 pessoas tinham
recebido a dose que protege do
vírus influenza. A expectativa é que,
até o fim da campanha, 18 mil pes
soas recebam a dose no município.

Em sua 15ª edição, a ação teve

início em todo o País no dia 15 de
abril. Num primeiro momento, ela
chegaria ao fim em 26 do mês
passado. A baixa adesão por parte
da população fez com que o
Ministério da Saúde decidisse
prorrogar o prazo para 10 de maio.
O período estendido, no entanto,
ainda não foi o suficiente para que a
maioria das cidades do País
atingissem suas metas, que é de
cerca de 80%. Desta forma, a União
definiu uma nova data para o fim
das imunizações, que poderão ser
feitas, agora, até 29 de maio.

Segundo o Departamento de

Vigilância Epidemiológica de Ferraz,
a campanha atingiu na cidade, até o
momento, 88,5% do que era
esperado. O número corresponde a
18 mil pessoas de um total de 23 mil
que pertencem ao grupo prioritário,
formado por gestantes, idosos com
mais de 60 anos, indígenas, pessoas
privadas de liberdade, mulheres que
tenham dado a luz nos últimos 45
dias, crianças de 6 meses até 2 anos,
profissionais da área da saúde
(enfermeiros, médicos, cirurgiões-
dentistas, veterinários, protéticos,
auxiliares de consultório, esteticistas
etc), bem como doentes crônicos e
obesos.

O secretário municipal de Saúde,
Juracy Ferreira da Silva, explica que
a procura pela vacina contra a gripe
continua no mesmo ritmo registrado
no início da ação, há quase um mês.
Ainda de acordo com o gestor, a
nova prorrogação será importante
para que aqueles que ainda não
receberam a dose no município e
que fazem parte do grupo prioritário
procurem a UBS mais próxima para
receber a dose:

“Durante esse quase um mês de
campanha, não tivemos filas. As
pessoas, inclusive, são vacinadas
rapidamente, sem transtornos, nos

nossos 13 postos de saúde. Com
mais alguns dias de campanha,
acredito que atingiremos nossa
meta. A vacina contra a gripe imuniza
pelo período de um ano. As reações
são pouco significativas,
principalmente em comparação com
o benefício de se proteger da
doença, que atrapalha o dia a dia, o
trabalho e os estudos”, reitera o
secretário.

Preocupado com a saúde pública
e comprometido com as ações que
promovam à prevenção, o prefeito
de Ferraz, Acir Filló, foi vacinado no
Dia da Mobilização Nacional em
Combate à Gripe (20 de abril). No
entanto, desde o início da
campanha, vem acompanhando de
perto os trabalhos empreendidos
nas UBSs:

“É importante que a população
procure os postos para receber a
vacina, que é de graça. Prevenir
ainda é o melhor remédio. A dose
está à disposição das pessoas que
se encaixam no grupo prioritário,
neste primeiro momento. Com a
nova data para o fim da campanha,
até o dia 29 de maio pretendemos
vacinar em Ferraz este público-alvo.
Queremos chegar ao máximo de
cobertura possível”, destaca Filló.

EZEQUIEL
TEIXEIRA
DA MOTA
Juiz de Direito da
1ª Vara da Família

e Sucessões do
Foro Regional V –

São Miguel Paulista
– Comarca de São

Paulo – SP

FILHOS
CARENTES

Em 1951, foi realizado um estudo com crianças de cinco
anos, a respeito da melhor forma de criar filhos. Tal estudo
teve prosseguimento em 1990.

A conclusão foi de que as crianças que, ao se tornarem
adultas, tinham mais aflições, problemas emocionais e se
davam mal no casamento, nas amizades e no trabalho não
eram as filhas dos pais ricos, nem dos pais pobres.

Eram os filhos de pais distantes e frios, que mostravam
pouco ou nenhum afeto por eles.

Até alguns anos, podia se conceber que pais do sexo
masculino tivessem reservas em matéria afetiva com respeito
aos filhos do mesmo sexo.

Isso porque entendiam que abraçar, beijar e dizer: Eu te
amo, eram atitudes que poderiam refletir mal na
masculinidade do garoto.

Também porque os pais deviam ser respeitados, não
demonstravam afeto, acreditando que iriam perder a
autoridade.

A psicologia derrubou muitos mitos, declarando que afeto
e autoridade casam muito bem e que demonstrar carinho é
uma atitude positiva.

Na atualidade, em que são tantas as informações aos
pais, em matéria de educação de filhos e formação do
caráter, o problema persiste.

A dificuldade está nas pressões que sofrem os pais de
hoje. Enquanto pais novatos não cabem em si de
contentamento por causa do bebê e se desmancham em
mimos, beijos e carícias, em outras famílias a linguagem da
ternura cede lugar a palavras duras e grosseiras.

As pequenas falhas no aprendizado das coisas mínimas
são recebidas com aspereza e a criança logo é taxada por
adjetivos depreciativos.

Em alguns lares, em vez de abraços afetuosos, as crianças
curtem a ausência total de qualquer toque de ternura.

Fala-se em maus tratos e se pensa que sejam somente
aqueles de ordem física, que mutilam crianças e se tornam
manchetes de jornal ou da televisão.

Maus tratos são todas as atitudes que agridem esses
pequenos que olham o mundo com os olhos da esperança e
a veem desaparecer a cada dia, ao contato rude da amargura
que se extravasa em palavras e atos, por parte daqueles
incumbidos de amá-los e cuidá-los.

Os pais devem se esforçar por criar um ambiente de
tranquilidade aos filhos. Um ambiente em que eles se sintam
amados.

Ser bons ouvintes e elogiar com regularidade os
progressos alcançados fazem parte do desenvolvimento
sadio dos pequenos.

Adaptar a disciplina às necessidades de cada criança e
não esperar mais do que o razoável da parte dela é questão
de bom senso dos adultos.

A depressão infantil não é rara.
As crianças se sentem desanimadas e tristes quando

recebem agressões verbais e emocionais.
Na qualidade de pais, é nosso dever zelar pelo equilíbrio

dos nossos filhos. Por isso mesmo, não nos devemos permitir
que a raiva, o cansaço e o desânimo sejam extravasados
justamente sobre aqueles que são mais frágeis e estão sob
a nossa guarda: nossos filhos.

Para eles, a dose dever ser sempre de amor, recheada de
energia e ternura. ezequieltmota@uol.com.br
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A jovem sendo imunizada contra o virus influenza
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 Equipes técnicas da Prefeitura e do governo do
estado fazem reunião por despoluição do rio Tietê

Foi realizada na tarde desta
quarta-feira, dia 22, a primeira
reunião entre as equipes técni
cas da Prefeitura de Poá e de
órgãos do governo do estado,
com o objetivo de identificar os
problemas e ações visando à
despoluição do rio Tietê.

O encontro que foi realizado
no Paço Municipal contou com
a presença do prefeito Francisco
Pereira de Sousa, o Testinha,
dos secretários Genésio
Severino da Silva (Obras),
Guilherme Guimarães (Meio

Ambiente) e Gizele Lima dias de
Souza (Serviços Urbanos), além
de representantes da Administra
ção Municipal e de órgãos como
a Sabesp, Cetesb e DAEE
(Departamento de Águas e
Energia Elétrica).

O objetivo da reunião é
propor ações que visem à
limpeza dos córregos o que,
consequentemente, resultará na
limpeza do Tietê. “Temos alguns
córregos que merecem uma
atenção especial como, por
exemplo, o ‘Paredão’ e o ‘Itaim’”,

disse o chefe do poder Execu
tivo.

O prefeito Testinha enfatizou
a importância de se trabalhar a
questão das redes coletoras de
esgoto e citou como exemplo o
trabalho que a Prefeitura está
fazendo no bairro Vila Pereta.
“Estamos trocando a rede de
captação de águas pluviais e
encontramos alguns pontos
onde o esgoto estava sendo
despejado na rede de forma
irregular, ou seja, esse material
acabava sendo jogado direta

mente nos córregos. É preciso
trabalhar em conjunto para
atingirmos esse objetivo”,
afirmou.

O secretário de Obras
destacou que novas reunião
deverão ser realizadas para
debater os problemas visando
soluções práticas e rápidas.
“Esse foi apenas o começo,
iremos nos aprofundar no
assunto para salvarmos o rio
Tietê”, concluiu Genésio.

Dr Paulo
Elias

É Advogado

Deputada Heroilma apresenta 98 emendas à LDO 2014
A deputada estadual, Heroilma

Soares Tavares (PTB) apresentou
nesta semana 98 emendas à Lei de
Diretrizes Orçamentárias 2014 que
beneficiam diversas cidades do
Estado, inclusive Itaquaquecetuba
que é sua base eleitoral. No plano
do Governo do Estado, a LDO
determina as diretrizes para a
produção do Orçamento para o
exercício de 2014.

Em suas indicações, Heroilma
priorizou áreas como saúde, social,
esporte e lazer, segurança,
educação, meio ambiente, entre
outros. Solicitações como a
aquisição de equipamentos
adaptados, construções de
unidades básicas de saúde,
implantação de Centro de
Integração da Cidadania, aquisição
de trator agrícola e ambulância foram
pleiteados à diversos municípios.

Além disso, construção de
Escola de Educação Infantil,
pavimentações asfálticas, apoio
financeiro às Santas Casas, obras
de infraestrutura, aquisição de vans
para transporte de pacientes,
construção de quadra poliesportiva,
instalação de academias ao ar livre

e de equipamentos em centros de
lazer, construção de centro esportivo
e cultural, distribuição de kits
esportivos, apoio financeiro para
aquisições de aparelhos de raio-x
ECG e Ultrassonografias.

Há ainda a implantação de
centros de convivência do Idoso,
construção de pista de skate e de
Cooper, implantação do programa
Bom Prato, apoio financeiro à
Associação de Pais e amigos dos
Excepcionais (APAE), apoio
financeiro às Santas Casas e à Casa
de Saúde Santa Marcelina,
construção de creches e Escolas
Municipais de Educação Infantil,
entre outros.

ITAQUAQUECETUBA Para
Itaquaquecetuba, a parlamentar
solicitou a ampliação da meta do
programa Via Rápida, a construção
da sede da Fatec, o aumento da cota
do programa VivaLeite, implantação
de uma central de atendimento ao
egresso e famílias de sentenciados,
implantação de um centro de
excelência esportiva, o aumento da
meta da caravana do
empreendedorismo, aumento dos
beneficiários do programa Jovem

Cidadão, doação de sementes e
mudas para a Escola Municipal
Ambiental (EMA), ampliação do
programa Melhor Caminho,
recebimento de publicações para a
EMA, inserção no programa
Esporte Paulista Rumo a 2016,
implantar o Centro Dia do Idoso e a
construção da sede do Fórum.

“As emendas apresentadas
possuem o objetivo de aumentar
as metas previstas pelo Governo
Estadual para 2014, ou seja, elas
servem de base para o
estabelecimento de como será
aplicada a arrecadação financeira
estadual. Colocamos novamente
neste ano, o pedido dos moradores
de César de Souza, um distrito de
Mogi das Cruzes sobre a questão
do transporte sobre trilhos no local,
insistindo na solicitação dada a
importância da demanda”, afirmou
a parlamentar.

ESTADO Heroilma apresentou
ainda emendas para diversas
cidades do Estado como Sorocaba,
Barretos, Avaré, Carapicuíba,
Palmital, Iracemápolis, Porto Feliz,
Itaberá, Juquitiba, Igaratá, Uru,
Itaóca, Bauru, Lins, Santa Rosa de

Viterbo, Olímpia, Itararé, Mira Estrela,
Ilhabela, Américo Brasiliense,
Ipaussu, Tapiratiba, Itariri, Jambeiro,
Mirassol, Ribeirão Pires, Colômbia,
Adamantina, Rubiácea, Bálsamo,
Jardinópolis, Reginópolis, Apareci
da, São Carlos, Birigui, Poá, Andra
dina, e Itapeva.

Quem não queria estar no lugar do Neymar? Segundo
a UOL ele pediu para tirar foto com a bela Sancler
Frantz, Miss Brasil World que não se fez de rogada e
lascou: “Tem como negar? Me senti honrada”. Depois
vem uns incautos falar que ele deve ir para a Europa.
Para quê? A maioria dos que incentivam ele sair do
Brasil não conseguiram, em toda carreira, um décimo
da Fama que ele conseguiu em apenas 4 anos de
carreira. E outra, Neymar é o 5º maior salário do futebol
mundial, perde apenas para o Beckham, Messi, Cristiano
Ronaldo e Etô.

 O que mais pode querer o garoto? O Fenômeno vive
aconselhando Neymar sair do Brasil. Claro, ele só
conseguiu fama, dinheiro e ser fenômeno jogando lá
fora. Neymar não, já é Fenômeno aqui, é o melhor
jogador do Brasil e um dos melhores do mundo, 5º maior
salário do futebol mundial. Por isso deve ficar aqui
mesmo. Pelé é o melhor, maior jogador de todos os tempos
e nunca saiu do Brasil, só depois de encerrar a carreira.
Por isso, o conselho que daria para Neymar é para ficar
aqui mesmo porque lá fora será mais um craque
enquanto aqui é o ÚNICO, O MAIOR CRAQUE. Além
disso, aqui ele estaria entre os amigos de infância,
melhores amigos, parentes, as mais belas mulheres do
mundo, fazendo até novela, além de viver no melhor país
do mundo.

Precisa mais? Bobo ele que resolveu ir para fora, mas
aguardem, ele voltará muito antes do esperado, é só
descobrir que aqui estava muito melhor, mais idolatrado...
Aguardem.

No Brasil é assim é 8 ou 80. Ou se vive do futebol ou
vão para o circo. Se vive do futebol porque problemas
graves aqui são resolvidos a custa do futebol. Por isso,
não estranhe se vier um choque a doer no seu bolso ano
que vem, quando o país estará voltado para o futebol.
Circo porque é lá o nosso cenário político. A votação da
MP dos Portos é uma verdadeira palhaçada, uma
vergonha. É ofensa pra lá e pra cá. A cena do deputado
chamando Garotinho de chefe de quadrilha e o
Garotinho respondendo não se ofender de ser chamado
quadrilheiro é de morrer de vergonha do congresso.

 O mundo vendo isso vai achar que o Brasil é o país
da bagunça, da brincadeira, da palhaçada.

E não é? Me diga vc drpauloelias@uol.com.br

Vereador Fabinho quer urgência na
criação de bilhete único em Ferraz

Em discurso na Tribuna da
Câmara Municipal de Ferraz de
Vasconcelos, na segunda-feira,
dia 20, o presidente da Casa,
vereador Luiz Fábio Alves da
Silva (PSDB), o Fabinho, afirmou
que fará uma luta sem trégua até
que a Prefeitura Municipal e a
empresa concessionária Radial
implantem com a máxima urgência
o bilhete único, no município.
Segundo ele, a medida visa

amenizar o bolso do cidadão em
geral. O tucano revela que o
bilhete único já é uma realidade
na Capital e em Guarulhos.

Na realidade, apesar de elogiar
a Radial por empregar
funcionários locais e, ao mesmo
tempo, contribuir para o
desenvolvimento da cidade e por
presenciar de perto o trabalho
árduo do fundador da empresa, o
saudoso empresário Antonio

Umada e família, Fabinho
acrescentou ainda que a sua
bandeira política em prol da
adoção do bilhete único possui
um único objetivo, ou seja,
permitir com que o passageiro
possa ser transportado pagando,
por isso, uma tarifa de ônibus
justa e condizente com a situação
financeira do usuário.

“Na condição de vereador e
presidente do Poder Legislativo

não vou abrir mão dessa batalha
para convencer a Prefeitura
Municipal e a empresa Radial a
colocarem em funcionamento o
bilhete único”, comenta Fabinho.
O tucano destaca também que o
município possui menos de 30
quilômetros de extensão e, no
entanto, o seu morador é forçado
a pagar até duas conduções para
ir, por exemplo, ao Hospital
Regional Dr. Osíris Florindo
Coelho, na Vila Corrêa. Hoje, cada
usuário arca por tarifa R$3,30, um
dos preços mais caros no Alto
Tietê.

De acordo com Fabinho, o
assunto bilhete único já foi
tratado com o prefeito e
companheiro de partido, Acir dos
Santos, o Acir Filló. Com isso, só
resta o fechamento do acordo
com a Radial. Estima-se que com
o recente reajuste no valor da
tarifa, a empresa concessionária
transporte por dia mais de 22 mil
passageiros e consiga um lucro
anual de mais de R$26 milhões.
Além de Ferraz de Vasconcelos
cuja concessão vai até 2020, a
Radial também opera, em Poá e
em Suzano, além de integrar o
consórcio Unileste.

Pedro Ferreira
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Presidente da Casa, vereador Luiz Fábio Alves da Silva (PSDB), o Fabinho

Deputada estadual, Heroilma Soares Tavares

Prefeito Francisco Pereira de Sousa, os Secretários de Obras,  do Meio Ambiente e  de Serviços Urbanos, representantes de órgãos da Sabesp, Cetesb e DAEE

Miss Brasil Word, Sancler Frantz  e o jogador Neymar
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Vereadores de Poá rejeitam veto de Testinha
e mantém projeto sobre creches noturnas

Durante sessão ordinária realizada na noite de ontem (21 de maio), vereadores rejeitaram suspensão do Poder
Executivo quanto à matéria que dispõe sobre a implantação de creches noturnas no município

Os vereadores da Câmara
Municipal de Poá derrubaram
durante sessão ordinária na noite
desta terça-feira (21 de maio) o
veto do Executivo sobre o projeto
dos parlamentares Welson Lopes
(PPS), Alexandre Provisor (PSL)
e Jorge Luiz Monteiro (PSL), o
Madruga, que dispõe sobre a
implantação de creches noturnas
em Poá.

Em defesa ao projeto o
vereador Welson Lopes pediu
apoio para que o veto fosse
prejudicado. “Considero que
trabalhar e estudar são tarefas
difíceis quando não há com quem
deixar as crianças. Essas mães
precisam dessa
oportunidade”,defendeu.

Seguindo a mesma linha de
raciocínio, o vereador Luiz
Eduardo Oliveira Alves (PPS), o
Edinho do Kemel, sinalizou que
seria contrário ao veto. “Muitas
pessoas não tem como pagar
alguém para olhar as crianças.
Esse projeto vai facilitar a vida das
mães”.

Para Ricardo Massa (PP), a

ideia das creches noturnas é
legítima. “Precisamos apoiar
essas mães que precisam
trabalhar ou estudar e esse
projeto vem ao encontro disso”,
salientou.

Ao discutir a suspensão por
parte do prefeito Francisco Pereira
de Sousa (PDT), o Testinha, à
matéria que prevê o funcionamen
to de creches noturnas em Poá, a
vereadora Jeruza Lisboa Pacheco
Reis (PTB), foi enfática:

“A medida pode ser positiva
para ajudar famílias, sobretudo, as
mães poaenses. Assim como já
ocorre no período vespertino,
quando as crianças dormem após
o almoço, à noite não será
diferente, portanto, o momento
biológico dos alunos será
respeitado. Peço, desta forma, que
o veto seja rejeitado, pois a cidade
precisa atender nossas crianças
com acuidade”.

O presidente do PSD de Poá,
vereador Mário Massayoshi
Kawashima, o Mário Sumirê,
declarou seu apoio ao veto.
“Segundo o MEC, as atividades

pedagógicas das crianças ficariam
prejudicadas no período noturno,
por esse motivo, acompanho o
parecer do Executivo e sou
favorável ao veto”.

O vereador Deneval Dias do
Nascimento (PRB) também
revelou adesão ao veto. “A ideia
é excelente, mas é inconstitucio
nal, gera despesas ao município”.

Um dos autores da
propositura, vereador Madruga,
solicitou votação nominal ao
presidente da Casa de Leis,
Marcos Ribeiro da Costa (PDT),
o Marquinhos da Indaiá, que
anunciou a rejeição ao veto por
dez votos a seis.

Aprovados
Ainda na sessão ordinária de

ontem, os vereadores poaenses
aprovaram em primeira votação o
Projeto de Lei 036/2013 de autoria
do vereador Diogo Reis da Costa
(PRTB), o Diogo Pernoca, que
dispõe sobre a obrigatoriedade
das agências bancárias do
município a instalar caixa
eletrônico com sonorização,
adaptador para fone de ouvido e

teclado em braile.
Também foi abonado pelos

parlamentares o PL 019/2013, de
autoria do vereador Willian Ferrari
(PPS), o Neno Ferrari, dispõe
sobre adequação e inclusão
municipal de pessoas portadoras
de necessidades especiais e a
denominação de via pública
(Praça João Agostinho da Silva),
de Welson Lopes.

Já o PL 042/2013 que trata
sobre a obrigatoriedade de
implantação de rampa de acesso
para pessoas com deficiências
físicas e cadeirantes ao comércio
local, prédios públicos e prédios
municipais, de autoria do
vereador José Carlos Costa
(PDT), o Zé Carlos da maçã do
amor, foi retirado da pauta da
ordem do dia a pedido de vistas
de Jeruza Lisboa Pacheco Reis e
Ricardo Massa.

O veto sobre o PL 017/2013 que
institui o Programa de Controle
de Diabete Infantil e Juvenil nos
Alunos da Rede Municipal de
Ensino de Poá, de Mário Sumirê,
foi mantido pelos edis.
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Programa Minha Casa Minha

Vida atinge a marca de 3 mil

famílias beneficiadas
Todas as 280 famílias selecionadas para o empreendimento

Jundiapeba I compareceram hoje ao Ciarte e receberam a notícia
de que em breve estarão na casa própria

O prefeito Marco Bertaiolli, acompanhado da coordenadora
municipal de Habitação, Dalciani Felizardo e de representantes da Caixa
Econômica Federal, conduziu uma reunião do programa Minha Casa
Minha Vida na manhã desta quinta-feira (23/05).

Durante o encontro, ele anunciou para mais 280 famílias mogianas
que elas foram selecionadas e receberão, em breve, as chaves da casa
própria. São os beneficiários do empreendimento Jundiapeba I, que
fica no distrito homônimo e deve ser entregue no mês de junho. 

Após serem comunicadas da seleção, as famílias já puderam visitar
as unidades do empreendimento, com auxílio e acompanhamento da
construtora. Mais tarde retornaram ao Ciarte, mesmo local onde ocorreu
a reunião da manhã, e realizaram o sorteio das unidades.

 O sorteio deu prioridade para idosos e deficientes, que puderam
escolher primeiramente unidades térreas, e garantiu que cada
beneficiário já saísse de lá sabendo exatamente em qual apartamento
irá morar. 

O empreendimento Jundiapeba I é o último a ser entregue da primeira
fase do programa Minha Casa Minha Vida em Mogi das Cruzes. Com
ele, a cidade chegará a marca dos 3 mil apartamentos entregues, o que
corresponde a mais de 12 mil pessoas beneficiadas. Muitas delas,
inclusive, moravam em áreas de risco, sem saneamento básico ou ainda
ocupavam áreas particulares, vivendo sob o risco de despejo por vias
judiciais.

É o caso, por exemplo, das famílias do São João, que financiarão
unidades do Jundiapeba I. Com a entrega do empreendimento, esta e
mais outra área da cidade – a beira do Rio Jundiaí – estarão erradicadas.
Isto é, elas deixarão de ter ocupações subnormais e as famílias que
nelas moravam passarão a residir em um local seguro e regularizado.
Só da beira do Rio Jundiaí a Prefeitura transferiu 411 famílias.

O Jundiapeba I atenderá ainda 24 idosos e 23 deficientes. São
exatamente 140 beneficiários da demanda específica e 140 da demanda
geral. Estes últimos foram selecionados pela Prefeitura e pela Caixa
Econômica Federal (CEF) seguindo os critérios normais do programa. 

“Hoje estamos atingindo dois marcos importantes do programa. O
primeiro é que estamos completando as 3 mil unidades entregues na
cidade e o segundo é que a Caixa Econômica Federal está atingindo a
marca dos R$ 500 milhões investidos só no programa Minha Casa
Minha Vida de Mogi das Cruzes. Tenho convicção de que este é o
maior programa da região metropolitana de São Paulo e, segundo dados
da Caixa, é o segundo maior de todo o Estado de São Paulo”, destacou
o prefeito. 

O chefe do Executivo lembrou ainda da completa estruturação de
bairros e distritos que a Prefeitura está promovendo para garantir ainda
mais qualidade de vida aos beneficiários do programa. Em Jundiapeba,
por exemplo, a Prefeitura acaba de assinar contrato para a construção
de mais cinco creches, que criarão 240 vagas, e está construindo dois
CEMPREs, que oferecerão 2 mil vagas em período integral. 

A Prefeitura também já assinou contrato para a segunda fase do
programa Minha Casa Minha Vida e tem garantida a construção de
outras 2.144 moradias populares. (LMS)

Vereador Welson LopesPrefeito Marco Bertaiolli falando com as  famílias selecionadas Vereador Jorge Luiz  Monteiro(Madruga) Vereador Alexandre Provisor


